

Vergessen im Uslarer Krankenhaus



Beim letzten Karneval vermisst, seit dem 11.11.2013 intensiv gesucht und endlich gefunden.

Der Präsident des SC Schoningen, Ferdinand Mennecke der leider beim letzten Karneval erkrankt war, ist wieder da! Der Rat hat ihn durch einen Zufall im Uslarer Krankenhaus

entdeckt und befreit. Im Krankenhaus brannte, obwohl eigentlich geschlossen, abends Licht. Als dann Klopfgerausche aus dem Gebäude ertönten, war klar, es wurde ein Patient vergessen.

Der Rat hat Ferdi befreit. Jetzt wird er gepflegt und gehegt, damit er in diesem Jahr zu 110 % das Publikum durch das Programm, der Büttenabende am 28.02. und 01.03. in Vernawahlshausen leiten kann.

Tolle Tänze, Sketsche, Büttenreden und Gesang erwartet das Karnevalistische Publikum.

Der SC Schoningen konnte die bekannte Partyband RemmiDemmi verpflichten.

Karten bekommen Sie bis zum 25.02.2013 bei Stefanie Kurz (Augenoptik Kurz), Lange Strasse 5. Vorbestellungen sind unter 05571/5500 möglich. Restkarten sind an der Abendkasse erhältlich.

Am Rosenmontag findet die grösste Rosenmontagsparty im Umkreis statt. Ein karnevalistisches DJ-Duo wird dem Partyvolk ab 20 Uhr in der Schwülmetalhalle einheizen.